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～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 
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 私の個人質問は多くの市民の方々に傍聴して頂きました。傍聴に来られた方々の反応は非常によかった

と思いますが、私自身は満足していません。もっと資料を集めていたら、もっと質問内容を簡潔にまとめるこ

とができたら、より深い議論が展開できたのではないか。事前にもっと質問文を読む練習をしていたら、より

感情をこめて発言できたのではないか・・・課題を挙げるときりがありません。以下に私が行った質問、要望、

意見の内容と理事者からの答弁内容を簡潔にまとめています。 

 ぜひ、個人質問・答えに関するご意見、ご感想をお寄せください！！ 

個 人 質 問 

 

1）職員給与の減額を今年５月で終わらせたのは何故？ 

  神原：市民が納得のいく形で７０億円の収支赤字解消プラン   

     を提示して頂ける事を期待します。 
2）随意契約の必要性は？ 

  神原：市民に信頼してもらえるよう透明性を高めできる限り 

        一般競争入札を行うことを要望します。 

3）個人市民税が今後も増加するという根拠は何？ 

4）企業誘致をしていくのか、ベッドタウンとして特化し  

  ていくのか？ 

  神原：豊中の新たなブランド力・独自性を打ち出すことを 

         要望します。 

5）市民債について 

  神原：市民が関心を持つという意味でも、ひとつの資金調 

         達手段として検討・試行することを要望します。 

6）コストハンドブックについて 

  神原：職員の身近な事務・業務に関するコスト指標を 

          誰にでもわかるように作成することを要望します。 

※詳細は、ホームページ・議会報告をご覧ください。 

 http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 

答 え 

 

1）職員給与の減額は準財政再建団体転落を避けるために  

 行ってきたが、転落の危機を回避できたので終了した。 

 

2）競争入札に適さないもの・緊急の必要がある時・ 

  不利になる時に随意契約を結んでいる。 

 

3）最新の市税の決算見込みを基礎数値とし次年度以降の  

  納税者・所得動向を予測し、税制改正の内容等を考慮 

  して見込んだ。 

 

4）ベッドタウンではなく「住む」を基本に多様なくらし 

   や活動を市民・事業者・ＮＰＯと一緒に進めていき 

   たい。 

 

５）資金調達方法の多様化を図るため、検討していく。 

 

６）今後、行政サービスのコスト分析を行い、問題点を 

    可視化した上でコスト縮減に取り組みたい。 

              

※ご意見・ご感想をお寄せください。 

                young_spiritjp@yahoo.co.jp 

 

◆初の個人質問は何点・・・？ 

 



①議案の一括審議ってどうなの？ 

 豊中市議会では多くの議案をまとめて審議・採決

をします。そうすると、例えばＡとＣの議案は反対、

その他の議案は賛成といったことが生じます。しか

し、何も言わずに賛成、もしくは反対すると、一括

審議・採決した議案全てに賛成もしくは反対したこ

とになります。そのため、反対する議案が一つでも

あれば、討論で自分の意志を表明する必要があり

ます。 
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第一期生議員インターンシップ終了 

神原・インターン生の感想 

◆どんだけぇ～あるの？？・・・議会のおかしなルール  

 
 ９月定例会では、１６の議案

が一括採決されましたが、私は

たった一つの議案のみ反対で他

の議案すべてに賛成との討論を

行いました。 

  時間を割いて傍聴に来ている

市民に対し、何の説明もなく、

「しばらく休憩します！！」で

は、傍聴者に対する配慮が欠け

ているのではないでしょうか。 

この夏私は議員インターンシップをやって本当に良かったと思

います。多くの時間やお金を費やし、厳しい面もありましたが、

人間的にも成長できたと確信しています。 

そして新たな価値観に出会えたことです。様々な議員さんと

話をさせていただき、中には自分の今後に影響を及ぼすものも

ありました。 

心残りなことは、自分は力の限界に挑戦したか？という疑問

が残ったことです。限界を定めて納得していてはそれ以上の成

長は望めません。よって今回のことを反省し、これからは高みを

目指して挑戦し続けられるよう全力を尽くすつもりです。  

今の時期は成功も失敗も全てが経験となり、自分にとってプ

ラスになったと思います。貴重な経験をさせていただき本当に 

ありがとうございました。                 松浦 直角 

今年は今までの夏休みとは違う、学生のうちにしかできない

ことをやりたいと思い、参加しました。 

この２ヶ月間で普段の学生生活では体験できない事やなかな

か会う事が出来ない人々との出会い。それはまさに驚きと感動

の連続でした。 

特に、政治の世界を身近に感じられた事です。これまで政治

は”遠くに感じるもの”だと思っていましたが、様々な問題と向き

合う中で、政治と私たちの生活は密接に関係しているものだと

実感し、関心も深まりました。そして、議員さんをはじめ、様々な

方々とお話をさせて頂いたことです。中には自分の考えを変え

たものや、新しい考えを生みだしたこともありました。これから社

会に出る身である私にとって大きな財産となりました。お世話に

なった全ての方にとても感謝しています。      小関 香織  

②質問をやりっぱなしで休憩？？ 

 ある議員が一般質問をしていた時、一問目の質問をし

終わったとたん、議長から「しばらく休憩します」の声が

…。時間は午前１１時４０分だったり、１２時５分だった

り。お昼休みのためとはいえ、なぜ、このタイミング？？

どうしてキリの良いところで休憩にしないのでしょうか？

傍聴に来ていた市民の方々は、昼休み後まで質問の答

えが分からない上、昼休み後にもう一度市議会に足を

運ばなければならなくなりました。質問の内容を１時間

以上もの休憩中、ずっと覚えていられますか？？ 

 

今回、学生を議員インターンとして招いたことは私自身にとっても良い刺激になりました。 

何気ない学生からの素朴な疑問にハッと気づかされたこと。何気ない普段の活動を見て・体験

してもらうだけで「議員のイメージが変わった」との声。何より、「政治・政治家を身近に感じ

られるようになった」の言葉に感激しました。 

みなさんも神原宏一郎の活動現場をのぞきに来ませんか？ 

 

 



日 々 の 活 動 に つ い て の 詳 細 は 神 原  宏 一 郎 ホ ー ム ペ ー ジ の 日 記 を ご 覧 く だ さ い ！

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/diary.html

神原 宏一郎の活動報告 2007 年 5 月 27 日～9 月 30 日（抜粋）※印は公務 

2007 年 5 月 

30 日 後期高齢者医療広域連合会議 ※ 

31 日 財政勉強会  

 
2007 年 6 月 

4 日 「ＴＥＡＭ ＧＯＧＯ！ 2007」 

6 日 元すてっぷ館長雇止め裁判傍聴 

   安藤 忠雄さん講演会 

7 日 市民活動団体パネル展 

8 日 「後期高齢者医療制度」関連記者会見 

10 日 学生インターン座談会 

11 日 刀根山マンション建設行政訴訟について伺う ※ 

13 日 刀根山マンション建設地見学 ※ 

14 日 特別委員会設置について話合い ※ 

15 日 アクションネット北摂会議 

    豊中まちづくりフォーラム ※ 

16 日 上野歩こう会参加 

17 日 ピーター・フランクルさん講演会 

19 日 私立幼稚園ＰＴＡ連合大会参加 ※ 

20 日 とよなか市民環境会議総会 

    アジェンダ 21 総会参加  

21 日 のばたけ保育所見学 ※ 

    道路建設説明会 

23 日 第一回市政報告会 ※ 

 

 

24 日 まちづくり協議会 曽根 21 総会参加 ※ 

26 日 豊中駅前まちづくり推進協議会定例総会 ※ 

27 日 学校図書を考える会の方々から話を伺う ※ 

30 日 川田龍平を応援する会 
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2007 年 7 月 

5 日 箕面グリーンロード見学・調査 

6 日 生活情報センターくらしかん「生活情報ひろば」 

   開設記念イベント参加 ※ 

   障害者福祉を進めるネットワーク設立記念集会 ※ 

8 日 豊中駅前七夕まつり参加 

10 日～12 日 東京選挙区川田龍平参議院選挙応援 

14 日 雨宮処凛講演会 

16 日 上野歩こう会参加 

19 日 岡町の道路を考えるワークショップ ※ 

20 日 障害者就職ガイダンス見学 

    豊中市介護保険事業者連絡会 

21 日 ふれあいサロン参加 

    克明小学校夏祭り参加 

23 日 病院運営審議会傍聴 

24 日 議会運営委員会傍聴 

26 日 大阪府後期高齢者医療広域連合議会傍聴 ※ 

2007 年 8 月 

3 日 ＥＳＴモデル事業推進委員会傍聴 

4 日 住基ネット勉強会 

   豊中まつり参加・能勢農場夏祭り参加 

5 日 消防総合訓練大会参加 ※  

   9 条の会の勉強会 

   「原発は地震に耐えられない！」討論会 

7 日 吹田市議会委員会傍聴 

8 日 横須賀市役所・下町浄化センターへ建設水道委員会視察※ 

9 日 墨田区役所へ建設水道委員会視察 ※ 

17 日～19 日 上野まつり準備参加から後片付け参加 

21 日 後期高齢者医療制度勉強会参加 

24 日 第 17 中学校冷房設備視察 ※ 

25 日 「夏休みの思い出」前向きひろば主催イベント参加 

    東豊台小学校夏祭り参加 

26 日 住民投票に関するシンポジウム参加 

29 日 再生資源ごみを考える勉強会参加 

30 日 関西若手議員の会参加 

31 日 雨宮処凛講演会参加 

2007 年 9 月 

1 日 イラクの現状を学ぶ会参加 

2 日 元すてっぷ館長三井マリ子さんを囲む会参加 

   豊中まつり参加・能勢農場夏祭り参加 

5 日 行財政改革地方分権調査特別委員会 ※  

   9 条の会の勉強会参加 

   「原発は地震に耐えられない！」討論会参加 

7 日 9 月定例会 本会議 ※ 

8 日 澤地久枝さん講演会参加 

9 日 市民健康展参加 

   行財政改革勉強会参加 

11 日 文教常任委員会 ※ 

 

12 日 建設水道常任委員会(神原宏一郎所属) ※ 

13 日 環境福祉常任委員会 ※ 

16 日 敬老の集い 

18 日 総務常任委員会 ※ 

24 日 上野歩こう会参加 

26 日 本会議・個人質問 ※ 

27 日 本会議・個人質問 ※ 

28 日 本会議・個人質問(神原宏一郎) ※ 

29 日 地域こどもカーニバル 

30 日 ゴミ問題学習会 

28 日 川田龍平選挙応援 

31 日 7 月臨時議会 ※ 



       小さな秋みぃつけた！  

日 時：11 月 4 日(日)ＡＭ9：30 集合 

    豊中駅前北口交差点交番前 

行き先：有馬富士公園 

対 象：シングルママとお子さま(定員 30 名) 

参加費：大人 2500 円・小中 1500 円・幼 500 円 

持ち物：お弁当・お茶・レジャーシート 

申込み・問合わせ：前向きひろばまで 

         (06-6854-5664)  

 

 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 18 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

 

インフォメーション 

「つながり通信」のポスティングや、 

周りの方に配って下さる方 

ご連絡ください！！ 

発行元 つながりひろば ～Link Square～ 
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収支報告 

2007 年 6 月～9 月分 

収入 

議員報酬 \2,720,000 

期末手当（注 1） \520,200 
合計 \3,240,200 
  

支出 

議員共済掛金 \398,600 

所得税 \264,656 
議員団費 \13,600 
前向きひろばへ \1,794,584 
生活費 \768,760 
合計 \3,240,200 

前向きひろば 2007 年 6 月～9 月分 

収入 

前月繰越残高 \196,971 

神原宏一郎議員報酬より \1,794,584 

その他（注 2） \198,816 

合計（１） \2,190,371 

  

支出 

家屋費（イベント会場費含） \301,180 

光熱費 \16,643 

通信費 \36,150 

印刷費 \47,061 

備品費 \53,276 

消耗品 \28,517 

交通費 \33,160 

人件費 \645,000 

その他（注 3） \90,349 

合計（２） \1,251,336 

次月繰越 （１）－（２） \939,035 

 

(注 1) \680,000×1.2×2.125×0.3 

(注 2) 立替金返還分、カンパ、 

     イベント参加費 

(注 3) イベント費用、 

     学生インターン契約料 

          第２回市政報告会 
９月議会が開かれ、個人質問デビューしました。 

議論の内容や個人質問までの裏話をお話します。

ぜひご参加ください。  

 日 時：10 月 27 日（土）午後 1時半～3時半        

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

   （阪急バス豊中高校前から徒歩３分） 

参加費：無料（事前申し込みは要りません） 

主 催：前向きひろば 

連 絡：06-6854-5664 

注目！ 

2007 年 5 月～2007 年 9 月 

収入 

政務調査費（\70,000×5 ケ月分） \350,000 

合計 （１） \350,000 

  

支出 

研究研修費（勉強会参加費） \9,700 

資料購入費（コピー代） \37 

広報・通信費（郵送費・印刷代） \245,750 

事務費（事務用品購入費） \149,014 

合計 （２） \404,501 

収支差引 （１）－（２） \-54,501 

（注）収支の赤字分は自己負担しました。 

政務調査費 

 

 完全公開！！ 


